
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 尾 利 香

2 氣 田 量 子

3 野 月 一 博

4 中 嶋 秀 一

5 工 藤 正 廣

6 櫻 田 百 合 子

7 笹 渕 峰 尚

8 今 泉 信 明

9 斉 藤 重 美

10 山 端 博

11 山 田 洋 子

12 戸 来 伝

13 久 慈 年 和

14 小笠原 良 子

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

３月９日(水）

３月11日(金）

３月14日(月)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ５
一問
一答 中　尾　利　香 1. 新型コロナワクチ (1) 接種を強制したり、差別的な対応が起きないよう、どのような

ンの子供対象の接 説明や対応を考えているか。

種について

2. ＨＰＶワクチン接 (1) 接種率の推移は。

種について (2) 接種についての市の方針は。

3. （仮称）地域交流 (1) ギャラリーや多目的室は計画どおり建設予定か。

センターについて (2) カフェスペースの業者選定について

(3) 地域のランドマークとなる外壁とはどのようなイメージになる

のか。

4. 日本の道百選官庁 (1) 宿根草のコミュニティガーデンを積極的に周知できないか。

街通りの魅力発信 (2) 市の歴史関連の写真展示などができないか。

について (3) ストリートファニチャーが雪で見ることができないことへの

市の対応は。

5. 行政手続の利便性 (1) 全国的に「書かない窓口」が増加しているが、市で導入する

向上について 考えはあるか。

6. 成人式について (1) 成人年齢が本年４月から18歳に引き下げられるが、成人式の

開催をどのように考えているか。

２ ９
一問
一答 氣　田　量　子 1. 市民サービス窓口 (1) おくやみ窓口について

の効率化について (2) 書かない窓口について

2. パートナーシップ (1) 県が導入した「パートナーシップ宣誓制度」を市として導入

制度について する考えについて

3. 教育行政について (1) 学校における働き方改革の今後の取組について

①小学校の教科担任制導入について

②教員の負担軽減のための指導員や支援員の配置について

３ ２０
一問
一答 野　月　一　博 1. デジタル社会形成 (1) 国におけるＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進

へ向けた市の取組 に対して市は今後どう取り組むのか。

姿勢について (2) デジタル田園都市国家構想について

①市の考えは。

②デジタル田園都市国家構想推進交付金を活用する考えはない

　か。

2. 地方創生について (1) 国の「まち・ひと・しごと創生基本方針2021」を踏まえた市の

取組について

3. 下水道マンホール (1) マンホール蓋に企業の広告を掲載する事業の実施について

蓋の有効活用につ

いて

4. 教育行政について (1) 洞内・松陽地区統合小中学校開校に向けた新小学校開校及び

現在の小学校閉校の準備状況について

(2) 教員の状況について

①配置に不足はないか。

②働き方改革の取組状況について

令和４年第１回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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４ ４
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. ＳＤＧｓの推進に (1) 市民一人一人が具体的に取り組めるよう発信してはどうか。

ついて (2) 市として優先課題を明確化し取り組んではどうか。

2. 市民文化センター (1) 退場時の混雑解消の対策は。

駐車場について (2) 駐車場内での事故防止の対策は。

3. コロナ対策につい (1) ３回目接種のスケジュールと進捗状況について

て (2) 直近の上十三地域の自宅療養者、宿泊療養者数は。

(3) ワクチン接種者の市街地循環バスの会場までの無料化について

(4) 小学校休業等対応助成金制度を周知してはどうか。

(5) 自宅療養者への飲食料品・生活必需品の支給について

５ １４
一問
一答 工　藤　正　廣 1. 病院経営改革につ (1) 令和４年度の主な改革プランを問う。

いて (2) 令和３年度の決算見通しは。

(3) 麻酔科医師の確保は。

(4) 産科再開の見通しは。

2. 道路行政について (1) 稲生橋周辺の整備計画について問う。

(2) 市道前谷地６号線とレストランペリカン周辺の道路整備を同時

にできないか問う。

3. 旧新渡戸記念館に (1) 現在の管理状況について

ついて (2) 今後の考え方について

６ ８
一問
一答 櫻　田　百合子 1. コロナ禍における (1) 長期休業時の対応について

小中学生への支援 (2) 部活動の対応について

について

2. 奨学金事業につい (1) 過去５年間の奨学金貸与申請者数について

て (2) 田中孝奨学生教育支援金の過去５年間の申請者数について

3. 図書事業について (1) 学校図書室の充実について

(2) 市民図書館の機能強化について

(3) 子供たちの読書への関心を高める取組について

７ １
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. ホームページの (1) リニューアル後の変化について

活用状況について ①アクセス数の推移について

②ＳＮＳ・駒らん情報めーるの登録者数について

(2) 企業からの広告の掲載について

2. コロナの影響に (1) 中止や延期の事業数と予算について

よる事業や予算の (2) 市長公務に伴う支出への影響について

執行状況について

3. ふるさと納税に (1) 個人からのふるさと納税について

ついて ①今年度の寄附の状況について

②返礼品の調査研究について

③今後の取組方針について

(2) 企業版ふるさと納税について

①納税の現状について

②企業などへの働きかけやＰＲはどのように考えているか。

③情報発信にＳＮＳを活用する考えは。

4. 除雪体制について (1) 今年度の事故件数や市民からのクレーム対応について

(2) わだちや道幅が狭くなることへの対応について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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８ ３
一問
一答 今　泉　信　明 1. 農林行政について (1) 転作の交付金について

①今年度の飼料作物の作付面積は。

②令和４年度以降の交付金の見直しによる影響は。

(2) ゲノム編集食材について

①市の考えは。

②中央病院で取り扱う考えは。

2. 旧滝沢小学校につ (1) 今後の利活用について

いて

９ １０
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 一般行政について (1) 十和田湖・奥入瀬渓流を世界遺産に登録する考えは。

2. 農林行政について (1) 令和４年度水田活用交付金が減額となる農家への対応策について

3. 観光行政について (1) 大堀公園西側のトイレを通年利用することができないか。

(2) 道の駅奥入瀬ろまんパーク北側の雑木について

①伐採できないか。

②展望台を設置する考えは。

１０ ７
一問
一答 山　端　　　博 1. 第２次十和田市総 (1) 10か年計画の基本構想の折り返しになるが、市の所見について

合計画について 問う。

(2) 後期基本計画について

①市民アンケートの結果について

②重点プロジェクトについて

2. ごみ減量化につい (1) １人１日当たりのごみ排出量920グラム以下を達成した際の想定

て される効果について

(2) 家庭系ごみ、事業系ごみの過去５年間の排出量の推移について

(3) 家庭系生ごみや、紙おむつのリサイクルについて所見を問う。

１１ ２
一問
一答 山　田　洋　子 1. 観光行政について (1) 焼山地区の温泉事業について

①新たな掘削事業について

②奥入瀬渓流温泉引湯管等更新事業の進捗状況について

(2) 蔦沼の今年度の渋滞対策について

(3) 赤沼駐車場の整備について

(4) 十和田湖畔のホテル撤去地の活用について

(5) 奥入瀬渓流温泉スキー場管理棟改築の進捗状況について

2. 地域おこし協力隊 (1) これまでの取組について

について (2) 新規採用と活用について

１２ ２１
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 中央病院の経営に (1) 新基準を適用する方法に気づいたのはいつか。

ついて (2) 累積欠損金の今後10年間の見通しは。

(3) 小児科、呼吸器内科の医師不足の現状について

2. 農林畜産課の体制 (1) 課を分野ごとに分ける考えは。

について (2) 専従の課長補佐を配置し、課を強化する考えは。

3. 道路行政について (1) 除雪費の当初予算の積算について

(2) 除雪後の簡易舗装道路の整備について

4. 相撲場の整備につ (1) 現状の規模を変更する考えは。

いて (2) これまでの意見交換会の内容を公開し、さらに市民の声を聞く

考えは。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１３ １１
一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) 小中学校の図書室の蔵書について

①小中学校ごとの蔵書数は。

②過去３年間の蔵書の新規購入数は。

(2) 学校設置の防犯カメラの活用状況について

2. 仲よし会について (1) 各仲よし会の蔵書数について

3. 道路行政について (1) 東小学校南側の稲生川に架かる歩道橋の整備について

4. 農林行政について (1) 民有林の伐採後の再造林率向上の取組について

(2) 再造林に係る森林整備費用の補助金の上乗せについて

(3) 林地台帳システムで森林所有者の異動または所有者不明の林地の

把握について

１４ ６
一問
一答 小笠原　良　子 1. 新型コロナワクチ (1) 接種によるリスクの伝え方について

ン接種について

2. 文化行政について (1) 市史の編さんについて

(2) 郷土館の在り方について

(3) 古文書解読者の育成について

(4) 研究体制の支援について

3. 惣辺放牧場周辺 (1) 風力計の設置時期について

への風力発電設置 (2) 景観の調査位置について

計画について (3) 景観の調査方法について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


